

後悔先に立たずと申しますが、この年になると「ア〜もっと勉強しておくんだっア」・・・とはいえ今から向上心に燃え学習する意欲と根気はサラサラ無し・・・と 思えども自分のことは棚に上げ、他人の事ばかり目につくようになって参りました(^^ゞ  
早い話が“いじわるばあさん”状態ですわね。

先日、中国四川大地震に派遣されていた日本医療チームが 帰国に際し「中国の方々に感謝され、感動を与える事ができましたと自負しております」と言っていたのですが、**これって何だか変。**

春、夏の高校野球の開会式での選手宣誓でも「、、、感動を与えるプレーをすることを誓います！」**これも何だか変。**  
言いたいことはわかりますよ 一生懸命、力を抜かずにやります！と言いたいんでしょうが 感動するのは受け手の問題であって「感動しろ！」と、させられるものではないでしょう・・・一生懸命の姿が感動を喚起するのですから 意図的なものではないと思うんですね  
・・・これらの使い方に**違和感を抱いてしまう**のです。

こんな些細なことを気にする私が「コメコト イ〜ヤンナ」と言われそうですが 洋服のボタンをかけ違えた感じで ド〜モ気持が悪いのです。  
こんなこと云ってるのは 私だけ？

‘08・June 25